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創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 大 里 忠 弘 

副会長 宮 内  榮 

幹 事 金 島  弘 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

e-mail  rotary@choshinet.or.jp 
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 2012～2013年度 ＲＩテーマ 

    奉仕を通じて平和を  
     Peace Through Service  

 2012〜2013 ＲＩ会長 田 中 作 次  

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

『ロータリー世界平和フォーラム 

         広島に参加して』 

           宮 内 龍 雄 会員 

  米山奨学生 金   ユ リ さん 

 前回の例会報告（５月２９日） 

点鐘：大 里 忠 弘 会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

 

 会 長 挨 拶  

 

 昨年度まで在籍されておりました谷口栄太郎元

会員がお亡くなりになられました。1973年に入会

され39年の長きに渡り、出席、社会奉仕、広報、

財団の委員長を歴任され当クラブにご尽力いた

だいておりました。今月に入って体調を崩され23

日には一時帰宅される予定だったそうですが、突

然病状が悪化され亡くなられたとのことです。心

よりご冥福を申し上げます。親睦委員会の皆さん

お疲れ様でした。 

 26日には銚子青年会議所創立50周年の記念式

典に行って参りました。新市長はじめ市内各団体

代表、県内各青年会議所、大内初代理事長はじめ

OBの皆さんも多数参加され盛大に行われました。

当クラブも青年会議所OBの方が多く理事長経験

の方もいらっしゃいます。銚子青年会議所は昭和

39年県内3番目、全国285番目の青年会議所として

誕生したそうです。「明るい豊かな社会づくり」

を理念に自分たちがまちのためにすべきこと、で

きることを追求しその運動を続けているという

ことですが、一口に５０年とは言え、半世紀です。

その間いろいろな事業を若い発想、そして行動力

で行なっておられます。誠に敬意を表するところ

です。最近は、我々と同じように会員減少に苦し

んでいるようでありますが、今後のますますの発

展と活躍を祈念するものです。 

 また、25 日には第 18 回全日本ロータリークラ

ブ親睦合唱祭が神戸で開催されており、我がコー

ロハモンティアーノの皆さんが参加されており

ます。朝早くからの出発、神戸までと大変お疲れ 

大里年度もあと一ヶ月 
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さまでした。今回は明石西ロータリークラブの創

立 50 周年記念事業も兼ねてとの事です。まじめ

な取り組み姿勢、震災からの復興に合わせた曲が

タイムリーなどと評価されたそうです。おめでと

うございます。4 回目の出場となれば、皆さんだ

いぶ慣れてこられたのではないでしょうか。これ

からも坂本会員ご指導の下、精進されるようがん

ばってください。 

 

 

  会員の記念日  

◇ 結婚記念日おめでとうございます。 

  岡 根   清  会員（５月２３日） 

  杉 山 俊 明 会員（５月２７日） 

   

 

 幹 事 報 告  

 

1. 週報拝受           ････成田空港南ＲＣ 

2. 2013 年６月のロータリーレートは、 

   １ドル= 100 円    ････ガバナー事務所 

3. 財団室ニュース 2013 年５月号 

             ････ガバナー事務所 

 

例会変更 

成田空港南ＲＣ：５月３０日（火）夜間移動例会 

旭ＲＣ ６月７日（金） 親睦旅行に例会変更 

    ６月２８日（金） 夜間移動例会 

 

事務局からのお願い 

 各委員長は６月５日（水）までに 12-13 年度活

動報告書をメールでお送り下さい。 

 

 会員スピーチ 

 

石 毛 充 会員 

「最近思ったこと」と題して、

ロータリーに入会して勉強にな

ったこと、自分が大きく成長し

たと思うこと、などをお話しい

たしました。 

 

  

 ニ コ ニ コ  

◇ 宮 内 秀 章 会員 

 先日のゴルフコンペでなんと自己ベスト 94

を出しました。同伴しました杉山会員、高木会

員、石毛会員、ありがとうございました。 

 

＜卓話＞ 

≪地区協議会に参加して≫ 
 

        田 中 英 子 会員 
 
 2013年地区協議会はゴール

デンウィーク真っ只中の４月

29日、アパホテル＆リゾート

東京ベイ幕張で、君津ロータ

リークラブをホストクラブと

して行われました。 

 実は入会一年目の時に、ひ

ょんなことから銚子東ロータリークラブの石井

会員と一緒に地区協議会で司会をさせて頂いた

ことがあるので、地区協議会に参加するのは初め

てではありませんでしたが、今回は次年度委員長

として初めて参加させて頂きました。 

 午前中は次期役員の紹介や、規定審議会の報告、

表彰式、次年度ホストクラブの紹介などがありま

した。表彰式では、当クラブの杉山俊明会員が本

年度退任する地区のクラブ奉仕委員会委員長と

して感謝状を授与され、また、次年度のホストク

ラブは銚子東ロータリークラブということで、宮

内博次年度会長よりご挨拶がございました。 

 午後は部会別協議会ということで、各部会に分

かれて行われました。私は次年度会員増強委員長

を仰せつかっておりますので、信太秀紀次年度ク

ラブ奉仕委員長、石毛充次年度広報・会報委員長

とともにクラブ奉仕部会に参加致しました。 

 次年度の地区の会員増強の目標は、現在約

2,700人の会員数を、一瞬でも3,000人を超えたい

ということで、そのためには「４人組行動隊組織」

（詳細は当日プリント配布）の積極的活用を促し

たいとのことでした。 

 また「ライオンズクラブは知っているけど、ロ

ータリークラブって何？」という話を時々聞くこ

とがあるが、それを解消するためにメディアなど

を活用して発信力を強め、まず皆さんにロータリ

ークラブを認知してもらうことから始めていく

ことが大切であり、そのような活動が結果的に会

員増強につながっていくということから、次年度
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は「会員増強を視野に入れた広報活動を」と、会

員増強委員会と広報・会報委員会の連携を呼びか

けておりました。 

 なお、広報活動の一環として、児童ホームの子

供たちをプロバスケットチームの試合に招待し

たり、公開例会で一般の方たちに福島の映画上映

をしたり、公共施設などに会報を配布したり、各

クラブで行っているいろいろな活動報告があり

ました。 

 会議では司会進行の方たちが驚くほど活発な

意見交換が行われ、すでに会議を終えられた他の

部会の皆さんをお待たせする中、最後にバスに乗

り込み帰路につきました。 

会議での話し合いを参考に次年度の活動に活か

していきたいと思っておりますが、会員の皆様の

ご協力が不可欠ですので、何卒よろしくお願い申

し上げます。 

 

≪地区協議会に参加して≫ 
 

      宮 内 秀 章 次期幹事 
 
 私は次年度、幹事という職

を務めさせて頂くということ

で幹事部会に参加して参りま

した。 

 部会は、崎山パストガバナ

ーのリーダーのもと進められ

ました。議題は、まず初めに

崎山パストガバナーの基調講演、つづいて地区予

算案について、送金と報告、活動計画書作成、公

式訪問についてでした。その中でも私は崎山ＰＧ

の講演を非常に楽しく聴いてまいりました。内容

は、幹事は例会は無欠席でなければならないとい

うところから始まりました。続いて NHK 大河ド

ラマ「八重の桜」にも出ます「ならぬことはなら

ぬのです」と会津藩の什の掟について話されまし

た。またロータリーの樹を使っての五大奉仕につ

いてですが、ロータリーの原理原則はクラブの活

性化と増強であり、その中から自己の職業への栄

養素を充分に取入れ、大きく育て、結果としては

たくさんの花と、たわわに実った果実を大きく社

会の為、世界の為、この美しい地球という、後世

に残す事を目標としたものです。それは結果ボラ

ンティアであり、目標ボランティアではないとい

うことでありました。そして関口年度の３本の矢

ということでは、１．親睦によるクラブの地区の

団結力強化 ２．職業奉仕による会員の体力強化 

３．新世代奉仕の充実で次世代ロータリアンの育

成強化として奉仕活動の拡大を実行することに

よりＲＣの原点、職業奉仕を大胆に推し進める優

れた人材のみに門を開く、「入りたくても入れな

いロータリークラブ」を目指しましょうというま

とめでした。 

 

≪地区協議会に参加して≫ 
 

      宮 内  榮 次期会長 
 
 皆様今日は。4月 29日、地

区協議会に行ってまいりまし

た。地区協議会とは，次年度

のクラブ運営を担う各役員の

準備と心構えと勉強会（打ち

合わせ会）であります。 

 今年度のホストクラブは君

津ロータリークラブで、幕張のアパホテル＆リゾ

ート東京ベイ幕張で開催されました。因みに次回

のホストクラブは、銚子東ロータリークラブです。

2790 地区には 84 クラブがありまして、その中の

次年度会長、各奉仕委員長、役員そしてパストガ

バナーを含め総出席者数 1、074 名参加と大組織

でした。      

●得居 仁本年度ガバナーの挨拶に、地区協議会

は、次年度ロータリークラブを運営し、活動を推

進していくリーダーの皆様に、次期ガバナーが、

国際協議会で教育を受けてきた情報を提供し、次

年度ガバナーとしての所信を表明し、ロータリー

に関する諸問題を協議する為に開催するもので

あります。と述べられました。 

●次に研修リーダーの杉木喜夫パストガバナー

の挨拶に本会議に続き部会別協議会を行い、次年

度における各クラブ会長はじめ役員が、ロータリ

ーの奉仕プログラムを推進するにあたり、その任

務を把握できることを目的としています。そして

ロータリー精神は、時々刻々、日々そして年々ル

ネッサンスの精神であらねばならないと話して

おられました。 

●次年度、関口徳雄ガバナーはロータリーの本質

と地区運営の方針と国際ロータリー財団につい

て話しました。その中でのお話を一部紹介いたし

ます。 

 皆さんにとってロータリーとは何か、一人ひと

りの位置付けがあると思います。友人を作る場で

あるのか、お得意様の集まりだ、いやロータリー

は生活の一部だ、など人それぞれだと思います。
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私は職業柄争いの場で人との争いに勝つことに

ある（職業は弁護士）仕事場とロータリーは全く

違う場である。そこには取引も、駆け引きも、紛

争もない、怒鳴りあうこともないので私にとって

はロータリーは、もちろん道徳心を教場させる場

でありますが、癒しの場でありストレス解消の場

であると話しておりました。 

 ロータリーの本質についての私の考え方と題

して概ね次のように述べております。この世を倫

理道徳心にあふれた人間社会で満たす事のお手

伝いをすることにあると考えています。タバコの

吸殻の話、そしてある盲人のあんまさんの話で、

盲人用の白い杖をくださるのもありがたいが、こ

の間交差点でもたもたしていたとき、ある少年が

よってきて、おじさんこっちだよ。と言って手を

引いて交差点を渡してくれました。坊やありがと

うというまもなく、当たり前のようにすっと立ち

去っていきました。私にとってはこの坊やの行為

のほうがよっぽど有難たかったですよ。といって

いました。これは善意の問題です。物を与える金

銭を寄付することも善意であるが、ロータリーの

善意とはある種‹倫理運動・奉仕の心・奉仕の理

念›であると述べておりました。まだまだ、たく

さんありますが、時間と紙面の関係で不足分はガ

バナー訪問までお預けです。 

 このような次年度、関口徳雄ガバナーの元、私

たちはロータリーの実践を行います。皆さん９月

４日、ガバナー訪問が楽しみです。万難を排して

出席を御願いいたします。以上で私の地区協議会

の報告とさせていただきます。 

 

≪ ロータリー情報 ≫ 

       高 橋 宏 資 委員長 

 

 本年４月終わりに開催された規定審議会の決

定事項を御報告します。詳しくは近々発行される

報告書をご覧下さい。 

・ 元会員の再入会での入会金の免除（本クラブ

では従来から実施） 

・ 病気の欠席を従来の 12 ヶ月から 12 ヶ月以上

も可能とし、出席計算に含めない。 

・ 出席規定免除の対象から年齢制限（65歳以上）

をなくし、在籍と年齢の合計 85年以上とする。 

・ 職業に関して、仕事のない者、仕事を中断し

ている者についても入会を認める。 

・ 新世代奉仕委員会を青少年奉仕委員会に改め

る（７/１からとし、ガバナーが公式訪問の際

に活動計画書を確認する）。 

 ≪全日本ロータリークラブ親睦合唱祭≫ 

 さる５月 25 日（土）に神戸ポートピアホール

にて、第 18 回全日本ロータリークラブ親睦合唱

祭が開催されました。我がクラブの合唱同好会

「コーロハモンティアーノ」も総勢 21 名（＋応

援団１名）で参加しました。「心に花を咲かせよ

う」「あすという日が」の２曲を披露しましたが、

相変わらずステージよりも懇親会が盛り上がっ

た合唱祭でした。来年は６月７日に名古屋の「愛

知芸術劇場」で開催されます。会員ならびにご家

族の入会を心からお待ちしています。 

 

【出席報告】 

会員総数 43 名 出席計算 41 名 

 出 席：37 名 欠席４名 出席率 90、24% 

 欠 席：石川君・栢尾君・越川君・宮﨑君 

 

【Ｍ Ｕ】 
青野君・岡根君・大岩君（5/28 銚子東 RC） 

✍ 第６回ＲＡＣ合同会議（5/26） 

内田君 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥  9,000 計 ¥ 552,930 

スモールコイン ￥  3,050 計 ¥  64,091 

米山 BOX ￥  − 計 ¥  60,025 

次回のプログラム（６月１２日） 

『夜間移動例会・新旧クラブ協議会』 

昼間の例会はありませんのでご注意下さい 

    会場：キャルネ・ド・サントゥール 

    点鐘：18:00 バス：17:30市役所 
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